Unsere Upcycling Idee für Kinder von 4 bis 6 Jahren!

- Wir funktionieren ein Nutella Glas um -

Was brauchst Du?

- * je ein leeres Glas
- * Acrylfarbe (Farbe nach Belieben)
- * Permanent Marker (schwarz)
- * Schleifenband
- * Kunstblumen
- * Heiß/-Flüssigkleber, Klebeband
- * Moosgummi/Pappe
- * Glitzerstaub



Einhorn - Stiftehalter

Malt das leere Glas in der Wunschfarbe an und lasst es über Nacht trocknen. Am nächsten Tag könnt ihr die Augen mit dem schwarzen Stift aufmalen. Alternativ sehen auch Wackelaugen super aus. Um unserem Einhorn eine freundliche Note zu verpassen, haben wir die Wangen mit Hilfe von Flüssigkleber und Glitzerpuder aufgetragen. Für das Horn nehmt ein Stück Pappe und rollt es zu einer "Zuckertüte". Ihr könnt es anmalen oder wie in unserem Fall mit einem alten Geschenkband umwickeln. Die Ohren haben wir aus Moosgummi hergestellt und für die Mähne haben wir uns für Kräuselband und kleine Kunstblumen entschieden. Wenn alle Einzelteile bereit liegen, kommt die Heißklebepistole zum Einsatz. Hierbei müssen die Eltern jedoch helfen und alle Teile nacheinander auf dem Glas festkleben. Der Kreativität sind dabei auch in verschiedenen Pferdeversionen keine Grenzen gesetzt.



Windlicht

Legt euch eure Wunschfarbe zurecht. Bevor das Glas angemalt werden kann, klebt dünnes Tesaband oder feines Washitape in einem Muster eurer Wahl auf die Oberfläche. Nun pinselt munter drauf los und bemalt das Glas in euren Wunschfarben. Als kleines funkelndes Highlight könnt ihr Glitzerpuder aufstreuen. Lasst das Glas ein wenig antrocknen und zieht dann den Klebestreifen vorsichtig ab. Tada! – Nun erscheint das individuelle Muster. Wenn es dunkel wird und ihr ein Teelicht anzündet, entsteht ein toller Mustereffekt auch auf der Tischplatte.





